

Iztapalapa, Ciudad de México, 06 de febrero de 2025
BOL. 1582025

PROPONE ALEIDA ALAVEZ SUMAR LA ESTRATEGIA NACIONAL CONTRA EL ANALFABETISMO AL PROGRAMA LIBROBUS

En el marco del arranque de ruta del Librobús para el fomento a la lectura en la Ciudad de México, la alcaldesa de Iztapalapa, Aleida Alavez Ruiz, propuso reforzar esta iniciativa con la estrategia de nacional contra el analfabetismo.

Desde la escuela primaria "Centauro del Norte", que dirige Pedro Hernández Morales, y ante Paco Ignacio Taibo II, director general del Fondo de Cultura Económica; Francisco Luciano Concheiro Bórquez, titular de la Autoridad Educativa Federal en la Ciudad de México, y la alcaldesa consideró que el Librobús ayudaría en gran medida a la enseñanza de la escritura y la lectura en Iztapalapa y toda la capital mexicana.

"Se los dijo a ustedes porque son una comunidad lectora que puede coadyuvar para levantar la bandera blanca de la eliminación del analfabetismo en Iztapalapa; que sea también la promoción del Librobús en los entornos donde se enseña a leer", señaló.

La mandataria comentó que los entornos de lectores que impulse el Librobús pueden ser también espacios para que las personas puedan adquirir estas habilidades, y para tales efectos se debe tener una excelente coordinación interinstitucional.

"Por ello aquí estamos. La alcaldía siempre está a su servicio, por el bien de nuestra pueblo", dijo.

Con una oferta amplia de ejemplares, el Librobús recorrerá las escuelas de nivel básico y media superior de la demarcación en los próximos días para acercar títulos de diversos géneros a precios accesibles a la gente.

El programa tiene entre sus objetivos ser punto de arranque para la lectura infantil y juvenil, a fin que proporcionar las herramientas intelectuales imprescindibles para el desarrollo de su vida adulta.

En su intervención, Paco Ignacio Taibo II expresó que esta zona de Iztapalapa ha tenido un buen recibimiento a las acciones en favor del fomento a la lectura.

Las y los niños, añadió el director del FCE, han logrado llevar libros a hogares donde no había y han sido ellos los principales elementos para que se lea más en el seno familiar.

"El niño que compra un libro con el Librobús, ayuda a que la lectura se trasmita a través del préstamo y el cambalache", comentó al tiempo que señaló que el día de hoy inicia la ruta del Librobús, que visitará cientos de escuelas en la Ciudad de México.

--oOo--